# Projet Place Versailles - OPINIONS THÉMATIQUES EN LIGNE

# Le phasage

### Nom complet

Carolane Fauchon

## Mon opinion

Comme la durée du projet annoncée est de 25 ans, ce qui est excessif et invivable pour les gens du quartier, il faudrait commencer par construire sur les rues du Trianon et Pierre-Corneille afin que les nouveaux bâtiments créent un mur de son qui diminuerait les inconvénients, entre autres le son et la poussière, pour les résidents du quartier. Ainsi, les dernières phases devraient se situer sur les rues de Boucherville et Sherbrooke. Comme le stationnement étagé est à l'extrémité du terrain de Place Versailles et éloigné des résidences actuelles, il serait bien de prioriser sa construction afin que le centre commercial demeure accessible pour ceux qui désire y accéder en voiture.

### Nom complet

Marie-Claude Alary

### Mon opinion

Avec plus de 25 ans de construction prévue, possiblement davantage et même avec le risque que le projet soit arrêté en cours de route faute de financement ou autre, je prévoirais de petites phases qui pourraient s'harmoniser avec l'environnement existant et "vivre" de façon indépendante.

Les phases semblent beaucoup trop grandes et ambitieuses. Je suggère la construction des édifices et des parcs qui se trouvent en bordure du terrain pour créer une zone tampon afin de limiter le bruit pour les résidents des rues avoisinantes.

Je me questionne sur le réalisme pour les futurs résidents de ce projet d'aménager sur un chantier de construction qui durera sur plusieurs décennies. Je crois qu'il faudrait diminuer la durée de réalisation du projet et s'assurer de son réalisme par rapport à toute la logistique.

#### Nom complet

Jacques Alary

#### Mon opinion

La durée de la mise en place du projet est trop longue sans compter les imprévus.

### Nom complet

Louise Morin

# Mon opinion

Advenant un arrêt du projet à une phase X, est-ce que le propriétaire s'engage à transformer en parc la portion restante ? Qu'est-ce que la ville a prévu en cas d'abandon du projet dans une phase X?

### Nom complet

Louise Morin

### Mon opinion

La phase I est prévue sur la 1/2 nord du site. Une fois les étapes politiques et administratives complétées, quelles seront les autres étapes avant la construction des logements? Vers quelle année ?

### Nom complet

Lisette Desrosiers

### Mon opinion

Quand le projet va-t-il débuter? Un projet sur 20 ans ce n'est pas acceptable pour les résidents qui vivent près de ce projet. La première phase me touche personnellement.

### Nom complet

Marie-Eve Plouffe

#### Mon opinion

Si vous repensez l'aménagement du projet afin de mettre un des 3 parcs là où il y a l'actuelle entrée nord de la Place Versailles (Dollarama/Winners), il serait bien de débuter avec la construction du parc. Votre projet commencerait avec un minimum de positif. Autrement, que vous commenciez par le nord ou le sud, notre tranquillité de vie sera comprise à un moment où un autre et ça semble inévitable alors j'imagine que vous mettrez en priorité ce qu'il y a de mieux pour vous et votre projet.

#### Nom complet

Robert Perreault

### Mon opinion

Je demeure sur la rue des Groseilliers à 1 minute de la PV. Pour moi, avoir du bruit de démolition et de construction sans cesse pendant 20 ans me donne tout simplement le goût de déménager sur la rive sud après avoir vécu pendant 58 ans à Montréal! 6 ans serait acceptable mais pas plus.